

**Protokoll der Monatsversammlung vom 4. November 2024**

<b>Präsident:</b>	Hans Preisig
<b>Beginn:</b>	14.30 Uhr, Restaurant Bundesbahn, Basel
<b>Anwesend:</b>	44 Mitglieder
<b>Entschuldigt:</b>	Therese Zenklusen, Manfred Nägeli, Thomas Plattner und Madeleine Dänzer.
<b>Protokoll:</b>	Das Protokoll vom 7. Oktober 2024 wird einstimmig angenommen.
<b>Mutationen:</b>	<b>Eintritte:</b> Paul Isch, Maisprach; Sonja Farkash, Bottmingen; Charly Hary, Zunzgen, Silvia Ehrenbogen, Lausen und Yvonne Ciampi, Reinach.  <b>Austritte:</b> keine  <b>Todesfall:</b> Ernst Christen, Birsfelden  <b>Spenden:</b> keine
<b>Geburtstags-Jubilare im November 2024:</b>	Ernst Engler, 90 Josef Schwitter, 90 Bruno Erndt, 90 Peter Zimmermann, 85 Hugo Schetty, 80 Alice von Känel, 80 Heinz Hirt, 80 Ernst Blaser, 80
<b>Vereinsjubilare im November 2024:</b>	keine
<b>Total Mitglieder: am 3. November 2024</b>	296

**Mitteilungen von Hans Preisig:**

Hans beginnt mit der Information, dass das Magazin ab 2025 neu 4-mal statt wie bisher 6-mal im Jahr erscheint. Das Erscheinungsdatum steht noch nicht fest, wird sich aber an den vier jährlichen Abstimmungsterminen orientieren. Das hat auch Auswirkungen auf unseren Verein. Zum Beispiel: Ist es noch sinnvoll unsere Wanderungen im Bulletin auszuschreiben? Und was für Alternativen haben wir?  
Mustafa Atici, unser Gast der letzten MV, war sehr erfreut, wie politisch der Pensionierten-Verein interessiert ist.

Der ZV hat Pascal Kaegi per 1. Oktober 2024 zum neuen Bereichsleiter GAV- Vollzug gewählt. Er hat unter anderem entscheidend dazu beigetragen, dass die Gesamtarbeitsverträge als allgemeinverbindlich erklärt wurden.

Vom 22. Oktober-24. Oktober 2024 fand die Retraite des Vorstandes Pensionierte Schweiz in Sion statt. Für den Verbleib von neu Pensionierten in der Gewerkschaft muss eine Botschaft vermittelt werden.

Die Arbeit vom Präsidenten Thomas Burger ist sehr gross. Seine Arbeit muss auf mehrere Schultern aufgeteilt werden.

Das JA der Stimmbevölkerung zur 13. AHV war deutlich. Die Kaufkraft der Renten soll gestärkt werden.

Teuerungsausgleich, Rente und Reka waren auch ein Thema von Hans.

### **Mitteilungen von Paul Zurlinden:**

Paul begrüsst alle Anwesenden herzlich, besonders aber die 5 neuen Mitglieder.

Er hat die Endabrechnung von unserer Tagereise mit der Firma Sägesser zusammen.

Es waren 94 Reiselustige anwesend. Er erläutert uns die Details, wie Porto, Einladungen und die beiden Cars der Firma Sägesser. So kostete dieser schöne Ausflug 7520.- Franken.

### **Mitteilungen vom Wander-und Reiseleiter Othmar Trösch:**

Louis vertritt Othmar sehr gut und verliest den Wanderbericht.

Am 17. Oktober 2024 wanderten 14 Personen von Rheinfeldern nach Maisprach ins Restaurant zum Kloster.

Die nächste Wanderung findet am 21. November 2024 statt. Sie führt uns von Bubendorf nach Liestal ins Restaurant Bären.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können auf unserer Homepage [www.pensyba.ch](http://www.pensyba.ch) nachgelesen werden.

### **Verschiedenes:**

Am 16. September 2024 besuchten Hans und Paul die Zentrale von Syndicom in Bern.

Die Tagung für soziale Politik findet am 29. Januar 2025 in Bern statt.

Der Kongress findet im Juni 2025 in Baden statt.

Die feinen Zvieri-Plättli werden vom Verein offeriert. Herzlichen Dank dafür.

Die beliebten Basler Kalender von Heinz Hirt sind zum kaufen bereit.

Nächste Versammlung: 2. Dezember 2024

Schluss der Versammlung: 15.30 Uhr

Die Protokoll Führerin: Claudia Furrer